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平成２５年１１月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２５年１１月１４日（木） 

９時１０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  浅井委員長 久田委員 深町委員 合田委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐 松尾総務課主査 

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3)議題 

 ①佐世保市通学区域規則の改正の件 

②社会教育委員の委嘱の件 

③歴史教育副読本「ふるさと歴史めぐり（第５版）」の表紙絵選定の件 

 

(4)協議事項 

なし 

  

(5)報告事項 

①市施設の管理瑕疵による物損事故について、損害賠償の額の決定に係る市長専決処分につ

いて 

②平成２６年度人事異動実施要領について 

③佐世保市学校給食センターの状況について（１０月分） 

④クリスマスイベント「サンタをさがせ！」について 

⑤学校適応指導教室「あすなろ教室」学芸会開催について 

 

(6)その他 

 ① 次回日程調整 
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◆ 委員長報告 

○ １０月２９日 広田中学校Ａ訪問 

○ １１月 ５日 世知原中学校Ａ訪問 

○ １１月 ７日 小学校音楽発表会参観 

○ １１月 ９日 清水小創立１０周年記念式・祝賀会 

○ １１月１１日 教育委員会永年勤続・功労表彰式 

○ １１月１３日 祇園小学校Ａ訪問 

○ １１月１４日 定例教育委員会 

○ １１月１４日 中学校音楽発表会参観 

 

◆ 教育長報告 

○ １０月２９日 広田中学校Ａ訪問 

○ １０月３０日 江上小学校Ｂ訪問 

○ １０月３０日 通学区域審議会 

○ １１月 １日 長崎県都市教育長協議会第３回小委員会 

○ １１月 ５日 世知原中学校Ａ訪問 

○ １１月 ６日 江上地区市政懇談会 

○ １１月 ７日 幼稚園協会研修大会 

○ １１月 ９日 清水小創立１０周年記念式・祝賀会 

○ １１月１１日 教育委員会永年勤続・功労表彰式 

○ １１月１２日 三川内小学校Ｂ訪問 

○ １１月１３日 祇園小学校Ａ訪問 

○ １１月１３日 青少年問題協議会 

○ １１月１４日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局の説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市通学区域規則の改正の件」の説明 

 ・通学区域審議会投資を受け、春日小学校区の一部を清水小学校区へ、日宇小学校区の
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一部を大塔小学校区へそれぞれ変更するもの 

 

【委員長】 本件は、前回の定例教育委員会でも説明を受けた事項であるが、各委員の質

疑を請う。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「社会教育委員の委嘱の件」の説明 

・社会教育委員の任意満了に伴い新たに委嘱するもの 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題③「歴史教育副読本「ふるさと歴史めぐり（第５版）」の表紙絵選定の件」

の説明 

・ふるさと歴史めぐりの表紙について候補作品から選定するもの 

 

【委員長】 事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①市施設の管理瑕疵による物損事故について、損害賠償の額の決定に係る市長専決処分につ

いて 

 

【委 員】 白蟻被害との説明であったが、事前にわからなかったのか。 

 

【事務局】 木の中が腐っており、外見上はわからなかった。 
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【委 員】 保障の費用はどこから出るのか。 

 

【事務局】 全国市長会保険から出される予定。 

 

②平成２６年度人事異動実施要領について 

 

～質疑なし～ 

 

③佐世保市学校給食センターの状況について（１０月分） 

 

【委 員】 実施から２か月経過したが、破損率が変わっていない。このまま推移すると相

当な数の皿が割れるのではないか。 

 

【事務局】 少しずつではあるが、食器の取り扱いは慣れてきている。もうしばらく破損の

推移を見ていく必要があると考えている。 

 

【委 員】 しばらくの間は、定期的な報告をしてもらいたい。 

 

【事務局】 承知した。 

 

④クリスマスイベント「サンタをさがせ！」について 

 

～質疑なし～ 

 

 

⑤学校適応指導教室「あすなろ教室」学芸会開催について 

 

【委 員】 議会開会中である。開催日時は十分留意の上設定してほしい。 

 

【事務局】 承知した。 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


